
Message important (partie2)

Vous êtes-vous posé les questions suivantes : Qu'est-ce que je désire vraiment ? Quel est mon 
objectif de vie ? Si demain on me donnait le choix et si, comme par miracle, une main m enlevait les 
voiles, que ferais-je ?

Vous êtes-vous posé la question : suis-je réellement capable d'être autre que ce que je suis 
aujourd'hui ?

Si la réponse est « oui », si votre désir de changement est réellement profond, si votre désir d'intégrer 
la Sagesse, la Connaissance et l'Amour Infini de l'Etre de Lumière que vous êtes est profond, votre 
petite humanité en sera totalement transformée.

Pour qu'il en soit ainsi, il faut que vous soyez totalement dans l'acceptation de cette transformation 
profonde, dans l'acceptation de ce que vous devenez, dans l'acceptation de ne plus êtres cette 
personnalité humaine. A ce moment-là, vous mettrez totalement votre ego, votre personnalité, au 
service de votre Divinité, et toutes les expériences que vous pourrez vivre après cette nouvelle 
conscience seront des expériences qui vous grandiront encore davantage.

Pourquoi, ce soir, avons-nous eu envie de vous parler de tout cela ? Parce qu'il n'est plus temps de 
vous focaliser sur un évènement ou sur une date, il n'est plus temps de regarder en arrière, il n'est 
plus temps de vous plaindre en permanence de votre vie qui n'est pas forcément celle que vous 
souhaiteriez !

Il est maintenant temps que vous changiez réellement ! Vous avez toutes possibilités de le faire. Le 
nouveau cycle a réellement commencé !

Bien sûr, lorsque vous vous réveillerez demain matin, vous aurez l'impression que vous êtes 
exactement comme hier matin, mais quelques petits détails pourront vous faire pressentir que 
quelque chose s'est passé en vous, que quelque chose s'est passé ce soir et que quelque chose se 
passera lors de votre sommeil, que quelque chose est en train de prendre racine et de se développer.



Ce petit quelque chose est une ouverture ! Maintenant que l'ouverture s'est faite, elle ne pourra plus 
se refermer chez personne, que ce soit pour ceux présents ici ce soir ou chez tous les êtres humains, 
car l'ouverture se fait chez tous les êtres humains.

Certains l'accepteront, la comprendront ou supposeront qu'elle existe, d'autres la refuseront, parce 
que cette ouverture, ce voile qui commence à se soulever, les perturberont et ils ne l'accepteront pas. 
Les êtres humains sont toujours confortables dans ce qu'ils connaissent, dans leur vie, et ils n'aiment 
pas tellement aller vers l'inconnu.

Bien sûr, vous direz : oui, nous désirons profondément aller vers cet inconnu, nous désirons 
profondément changer ! » C'est votre mental qui s'exprimera, parce que lorsque les changements 
arriveront (et ils arriveront très bientôt), vous vous rendrez compte si vous êtes réellement prêts. 
C'est à ce moment-là que vous vous rendrez compte si vous avez fait le travail suffisant ! 

Chaque être humain qui a commencé à s'éveiller devra, avec Amour, avec Sagesse et avec respect, 
essayer d'aider son frère à s'éveiller ; il devra essayer de lui faire comprendre que parfois il n'est pas 
sur le chemin sur lequel il désirerait être.

Si nous vous disons cela, ce n'est pas pour l'influencer, mais par rapport à son comportement. Nous 
allons vous l'expliquer :

Si l'un de vous est dans le jugement, s'il est dans les plaintes constantes, avec Amour et respect 
vous pourriez tout simplement lui dire qu'il n'est plus temps d'être dans le jugement, qu'il n'est plus 
temps d'être dans les pensées inférieures, que maintenant il est un Etre de Lumière qui chemine en 
compagnie d'êtres merveilleux, de ses guides, de ses frères de Lumière.

Attention ! Si vous aidez vos frères de cette manière-là, il faut que vous-mêmes ayez acquis une 
certaine sagesse, parce que si vous ne faites que faire remarquer à celui qui est proche de vous ce 
qu'il ne faut pas faire ou ce qu'il ne faut pas dire, ce ne sera pas un service à lui rendre.

C'est au travers de votre Sagesse et des paroles qui sortiront de votre bouche, au travers de ce que 
vous devenez, que vous pourrez réellement aider. Ce n'est pas facile et doit être fait dans le respect 
total.



Si vous pensez que vous n'êtes pas encore prêts à aider les personnes qui sont encore trop 
humaines dans leurs comportements, ne le faites pas ! Ce ne serait pas un service à leur rendre ni 
un service à rendre à vous-mêmes.

Nous vous accompagnons depuis bien des années sur ce chemin ! Vous devenez de plus en plus 
impatients ! Vous êtes impatients de tourner une autre page de votre vie, qu'une autre page s'inscrive 
mais soit beaucoup plus « légère » que toutes les pages déjà écrites.

Bien sûr, chacun de vous a écrit des pages concernant le vécu d'expériences difficiles, même plus 
que difficiles. Maintenant, essayez d'apprendre à écrire les plus belles choses, car elles vous 
arriveront si vous le souhaitez, si vous le concevez ainsi ! Dans les nouvelles pages de votre vie, 
vous décrirez des expériences que vous auriez pu vivre dans de grandes difficultés mais qui ont été 
vécues avec sagesse, avec Amour et acceptation.

Lorsque vous avez cette conscience au niveau des expériences que vous devez vivre, tout devient 
simple ! Simplifiez votre vie, et dirigez-la toujours dans le sens de la Lumière et de l'Amour !

En ce moment, (c'est bien sûr une image), c'est comme si le ciel s'ouvrait et qu'il y ait une immense 
Lumière qui pénètre la vie et chacun de vous ! Pendant un tout petit moment, vous serez encore 
libres de l'accepter, de l'intégrer ou de la refuser. Ceux qui la refuseront ne pourront pas exister sur le 
futur plan ; ceux qui l'accepteront seront transformés au plus profond d'eux-mêmes.


